

Fecha: 12-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: "Trabajo colaborativo con las municipalidades va a continuar"

Pág.: 5
 Cm2: 570,9
 VPE: \$ 568.596

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

LA DISCUSIÓN
diariodeladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Con un llamado a trabajar en conjunto para avanzar en el desarrollo y crecimiento de la educación pública en el territorio que abarca las comunas de Chillán, Chillán Viejo, Bulnes, San Ignacio, Pemuco y Yungay, se instaló oficialmente el Servicio Local de Educación Pública Valle Diguillín.

La ceremonia oficial se realizó en la Gran Sala del Teatro Municipal de Chillán y a ella asistieron las principales autoridades de la Región de Ñuble, encabezadas por el gobernador regional, Óscar Crisóstomo Llanos, el delegado presidencial Rodrigo García Hurtado, el seremi de Educación, Ricardo Mejías Casanova, los alcaldes de Chillán, Camilo Benavente; de Chillán Viejo, Jorge del Pozo; de Bulnes, Gonzalo Bustamante y de Yungay, Rafael Cifuentes.

Además, en representación del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, asistió la directora del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas, Lilia Concha Carreño.

El director ejecutivo del SLEP Valle Diguillín, Claudio Guíñez Pacheco, agradeció la participación de las autoridades y de los 131 directores y directoras de los establecimientos educacionales, y destacó el desafío que se inicia en el territorio. Llamó a "creer en la fuerza de la educación pública, y que esta tarea es responsabilidad de todas las instituciones". Agradeció la voluntad y disposición del gobernador y del Gobierno Regional, como también de los alcaldes de las seis comunas cuya administración educacional fue traspasada. Justamente con los municipios se han firmado convenios de colaboración "porque el trabajo colaborativo va a continuar, porque el crecimiento y desarrollo de las comunidades depende de la educación que entreguemos a los niños y niñas".

También destacó el rol de los profesores y asistentes de la educación



Creer en la fuerza de la educación pública, esta tarea es responsabilidad de todas las instituciones"

CLAUDIO GUÍÑEZ
 DIRECTOR EJECUTIVO SLEP

DIRECTOR EJECUTIVO DEL SLEP VALLE DIGUILLÍN, CLAUDIO GUÍÑEZ PACHECO

"Trabajo colaborativo con las municipalidades va a continuar"

Se instaló oficialmente el Servicio Local de Educación Pública Valle Diguillín. Administra 131 establecimientos educacionales de las comunas de Chillán, Chillán Viejo, Bulnes, San Ignacio, Pemuco y Yungay, con una matrícula que supera los 17 mil estudiantes.



en este proceso, y también de las familias de los más de 17 mil estudiantes que desde ahora dependen del SLEP Valle Diguillín, ya que "el éxito de las metas y objetivos va a depender del trabajo y compromiso de todos y todas".

El gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo Llanos, también valoró la puesta en marcha del SLEP Valle Diguillín. Expresó su felicidad "de estar presente en esta ceremonia que simboliza el traspaso de la educación municipalizada de seis comunas al nuevo Servicio Local de Educación Valle Diguillín, uno de los más grandes del país". Agregó que "este paso consolida la apuesta nacional por una educación pública

de calidad, que ya muestra resultados alentadores en las evaluaciones estandarizadas".

Destacó el trabajo "para una transición ordenada y dialogada con todos los actores, un proceso que se ha desarrollado con tranquilidad y unidad". Puntualizó que "los SLEP son y seguirán siendo una herramienta clave del Estado para elevar los estándares educativos, porque una buena sociedad se construye con una buena educación, y en Ñuble estamos trabajando unidos con ese objetivo superior: brindar más aspiraciones y oportunidades a nuestros jóvenes".

La directora del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación, Experiencia y

Investigaciones Pedagógicas, Lilia Concha Carreño, compartió el saludo del ministro de Educación, Nicolás Cataldo. "Este es un hito fundamental y fundamental para el país, que crea una nueva institucionalidad para fortalecer la capacidad del Estado para garantizar un derecho que es fundamental, como lo es la educación pública de calidad". Desde el 2 de enero el SLEP Valle Diguillín es el sostenedor y administrador de 131 establecimientos educacionales de las comunas de Chillán, Chillán Viejo, Bulnes, San Ignacio, Pemuco y Yungay, con una matrícula que supera los 17 mil estudiantes, y con más de 4 mil profesores y asistentes de la educación.

Pie de foto,
 digna facinus
 ectem quate
 dunt aliquat ad
 et, commodiam,
 sim nos non
 dunt luptat ad ti